

Die Klasse 3c zu Besuch bei den Olympiaathleten



2018 das Jahr, der olympischen Winterspiele in Pyeongchang, Südkorea. Vom 09. bis 25. Februar traten dort die besten Sportler der Welt an, um ihr Können zu zeigen.

Doch 30 Tage bevor es dort hinging, wurden die Sportler für die Spiele in München eingekleidet.

Und unsere Klasse war dabei!!!

Um dafür bestens vorbereitet zu sein, beschäftigten wir uns mit den Sportarten und den deutschen Teilnehmern. Besonders Felix Neureuther (auch wenn dieser aufgrund einer Kreuzbandverletzung absagen musste) und Katharina Althaus standen im Fokus.



So ging es in der Früh um 8 Uhr zum Münchner Postpalast.

Dort angekommen wurden wir herzlich in Empfang genommen und lernten die beiden Maskottchen Sohorang und Bandabi kennen. Auch die olympische Fackel der letzten Spiele durften wir besichtigen.

Anschließend gab es ein tolles Frühstück mit frischem Obst und Gemüse, belegten Semmeln, Butterbrezn und verschiedene Müslivariationen. Ganz nach dem Motto „gsundes Frühstück“.

Gestärkt ging es dann hinter die Kulissen, wo die Sportler eingekleidet wurden. Noch nie haben wir so viele Kleidungsstücke auf einem Fleck gesehen! Die Ausrüstung besteht für jeden Sportler aus 63 Teilen.





Um uns noch etwas mehr mit den olympischen Spielen zu beschäftigen, beantwortete jeder Schüler einige Quizfragen. Es war auch noch etwas Zeit, in der wir einige Spiele ausprobieren konnten.

Dann war es endlich so weit!

Felix Neureuther und seine Frau Miriam stellten sich unseren gut überlegten Fragen:

- Haben Sie gute Ski?
- Wie ist das, wenn man im Fernsehen kommt?
- Wie lange fährst du schon Ski und wann war dein erstes Profirennen?

Noch viele weitere Fragen standen auf den Zetteln und wurden geduldig von beiden beantwortet.



Zum Schluss bekam jeder ein signiertes Kinderbuch, sowie ein T-Shirt und eine Mütze.

